



Pièces	8 Pièces
Superficie	350 m²
Référence	83060545
Prix	1 190 000 €

Pierrevvert

Maison à vendre (04860)

Pays de Giono, au coeur de la Provence, à 40 km au nord d'Aix-en-Provence, au calme et bénéficiant d'une vue imprenable, imposante bâtisse construite en 1980 d'architecture moderne avec des matériaux nobles. Idéalement située entre le Parc Naturel du Luberon et celui du Verdon, à proximité d'un golf de 18 trous, la propriété développe 350 m² de surface habitable sur un terrain clos harmonieusement paysager de 4453 m². La propriété se développe comme suit :- une habitation principale qui totalise quatre chambres, 3 salles d'eau, un bureau, un double séjour, une belle et grande cuisine avec ...

40 km north of Aix en Provence, in the heart of Provence in the Pays de Giono area between the Luberon and Verdon Nature Parks, and near an 18-hole golf course. This peaceful property dating from 1980 is set in 4453 sqm of enclosed landscaped grounds and offers 350 sqm of living space. The main house includes a double living/reception room, a spacious kitchen with a pantry, a study, four bedrooms, three shower rooms, and a well-being area with a hammam and a jacuzzi. Wide patio windows enjoy views of the leafy landscaped gardens. A 77 sqm pool house with an equipped kitchen and a bedroom with a ...

DANIEL FEAU PROVENCE / LOURMARIN

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

